

Zu Gast im „Winkelried“ in Wettingen:

Eine unvergessliche 1. August-Feier der Schweizer Demokraten!

Die Einladung zur diesjährigen traditionellen 1.-August-Feier der Schweizer Demokraten liess einiges erhoffen: Glücklicherweise fand diese dann im grossen Saal des Rest. „Winkelried“ statt – wo trotz spritziger Ansprachen verschiedener Redner und den lüftigen Melodien des Duos Bolliger/Klees - die Raumtemperatur an diesem sehr heissen Feiertrag wenigstens noch erträglich blieb. Für Notfälle stand zudem die Gartenwirtschaft für Abkühlung aussen und innen zur Verfügung! Unter Hunger und Durst musste sicherlich auch niemand leiden! Die vorgetragenen Reden waren wirklich patriotisch ausgerichtet und wiesen den souveränen Weg der Schweiz in die Zukunft. Zusammengefasst: Einmal mehr ein gelungenes Geburtstagsfest, welches allen in guter Erinnerung bleiben wird. Den Aargauer Parteifreunden besten Dank für die gelungene Organisation!



„Alte“ Bekannte treffen sich wieder.



Die Zürcher haben's lustig.



Das Duo Bolliger/Klees musikalisch voll dabei...



Auch beim Essen gab's angeregte Diskussionen.



JSD zahlreich präsent.



SD-Vize Markus Borner als 1.-August-Redner in Aktion.



Aufmerksame Zuhörer...